

“Día Internacional por la Paz”

Biografía del artista:

Martín Bonadeo nació en Buenos Aires en 1975. Es artista visual y trabaja en proyectos en el límite con la ciencia, la espiritualidad y saberes simbólicos. La mayoría de sus obras son específicas para el sitio y utilizan varios tipos de tecnologías sensoriales expresivas. Se formó como director de arte (1995), en publicidad (1998), es doctor (Magna Cum Laude) en comunicación olfativa (2003) y realizó un post-doctorado en vínculos arte-ciencia-tecnología en la University of California at Los Angeles (2004), en la University of Richmond, VA (2014) y actualmente es artista invitado por la Universidad Pompeu Fabra (desde 2021). En el año 2000 comenzó su formación como artista visual en los talleres de Fabiana Barreda y Mónica Giron y desde entonces desarrolló más de sesenta muestras, instalaciones, intervenciones urbanas y proyectos para diversos espacios culturales en más de veinte ciudades alrededor del mundo. Su trabajo como artista ha sido premiado nacional e internacionalmente y se encuentra referenciado en numerosas reseñas periodísticas y en libros. Publicó 4 libros. El último se llama Pacha Kutiq Wanka (2018) y está enfocado en el cruce entre saberes originarios, simbólicos y artísticos. Es profesor en diversos cursos de grado y posgrado en arte, creatividad e innovación en Universidades de Argentina —UCA y Austral— y en la University of Richmond, EE.UU. Ha creado múltiples centros universitarios de investigación en cuestiones transdisciplinarias y lúdicas (TECAT, Cifra y LudLab) y formó parte del equipo que lanzó una nueva carrera de diseño en la Universidad Austral en Argentina. Está casado y tiene dos hijos. Actualmente vive y trabaja en Barcelona.

Proyecto:

El proyecto nace del artista argentino Martín Bonadeo, quien está trabajando en forma conjunta con el músico de catalán Lloren Barber componiendo una pieza sonora para ser ejecutada en todos los edificios religiosos, campanas de las iglesias, instituciones públicas, privados, pantallas gigantes, chicas privadas de todas las ciudades, en un video de una vela resplandeciente, símbolo universal de la PAZ.

Se trata de “Ensayos para vivir en paz”, una obra del artista argentino Martín Bonadeo que ya se hizo en varias ciudades del mundo, incluso ya se realizó en 2013 en la Plaza Vaticano -junto al Teatro Colón-, y que forma parte de una iniciativa del Ministerio de Espacio Público e Higiene Urbana junto con el Ministerio de Cultura con el apoyo del Museo Nacional Bellas Artes con el objetivo de llevar arte por fuera de los lugares convencionales y traerlo al espacio abierto. De este modo, la intervención "Ensayos para vivir en paz" irrumpe en lo cotidiano, invita a la reflexión y da el espacio a un instante de detenimiento.

Desarrollo del proyecto en la ciudad de Bahía Blanca.

Desde el Templo Hermana Teresa asumimos el compromiso con dicha iniciativa global por la paz mundial de Naciones Unidas, a realizarse el 21 de Septiembre de 2024.

La violencia generalizada persiste y está demasiado presente en el mundo de hoy, ya sea abiertamente en guerras de agresión y conflictos civiles, como de forma menos evidente pero igual de letal, como violencia estructural, social, etc.

Por ello queremos hacer extensivo e integral esta iniciativa sin fines de lucro; siendo este día en el que nos uniremos como pueblo, como nación por la paz mundial.

Los alentamos a aprovechar este día como oportunidad para reflexionar sobre la enorme importancia de tener un mundo en paz, sobre una verdad fundamental: nuestra humanidad compartida y nuestra responsabilidad de ser solidarios con nuestros hermanos y hermanas necesitados, independientemente de que vivan a nuestro lado o en otra parte del mundo.

Este es un llamado a todos para promover la paz mundial y crear conciencia al respecto, sin obligación alguna porque el ser humano es libre, inteligente y capaz; no se busca obligar ni imponer.

Que nuestras diferencias no nos separen, sino que nos inspiren a trabajar juntos por un bien mayor, en este caso, por la paz mundial. Que el respeto y la tolerancia sean nuestras guías en este camino hacia la paz y la armonía. Que en este 21 de Septiembre a las 00:00hs renovemos nuestro compromiso con la fraternidad y el entendimiento mutuo. Que nuestras acciones y palabras reflejen el amor y la compasión.

“No basta con hablar de paz; uno debe creer en ella”. Consideramos que esta iniciativa es una muestra de que creemos en ella y esperamos contar con la presencia de todos y todas.

Que así sea y que Dios nos bendiga.

↳ **Promoción:** Pantallas de la ciudad, flyer, tv.

↳ **Desarrollo 21 de Septiembre:** Proyectar en distintas pantallas ubicadas en varios puntos de la ciudad la vela propuesta por el artista Martín Bonadeo. Al mismo tiempo y en aquellos edificios e instituciones religiosos que así lo deseen, reproducir la pieza sonora proporcionada por el músico Lloren Barber.

Punto de encuentro en espacio público de la ciudad (a acordar).



